
 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CENTRO DE ENGENHARIAS 

 
ATA DA PRIMEIR REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE DO COLEGIADO DO 

CURSO DE ENGENHARIA ENERGIA/ELÉTRICA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO 
SEMI-ÁRIDO 

 

Ao quinto dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte, às dez horas e quinze, 1 

no Laboratório de Engenharia de Energia/Elétrica, Campus Leste, reuniu-se o 2 

conselho do curso de Engenharia de Energia do CENTRO DE ENGENHARIAS, 3 

da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do 4 

coordenador Olympio Cipriano da Silva Filho. Estiveram presentes os mem-5 

bros: Olympio Cipriano da Silva Filho, Isaac Barros Tavares da Silva, Hum-6 

berto Dionísio de Andrade, Paulo César Linhares da Silva e o representante 7 

discente Etienne Félix de Lima. Verificada a existência de “quorum legal”, o co-8 

ordenador do curso, Olympio Cipriano da Silva Filho, deu início à reunião suge-9 

rindo a inclusão de pontos de pauta. Todos os presentes foram a favor da mudan-10 

ça, assim a reunião teve a seguinte pauta: Primeiro ponto: Eleição dos membros 11 

do Núcleo Docente Estruturante (NDE); Segundo ponto: Análise do processo 12 

23091.015153/2019-14 em que o aluno DANIEL CARLOS DE CARVALHO CRI-13 

SOSTOMO solicita dispensa de estágio no curso de Engenharia Elétrica; Tercei-14 

ro ponto: Outras ocorrências. Dando inicio a reunião, Olympio indicou a necessi-15 

dade de indicação dos membros para o próximo exercício do Núcleo Docente Es-16 

truturante (NDE) do curso. Após breve discussão entre os membros, foram apro-17 

vados, por unanimidade, os nomes de Victor de Paula, Paulo Cesar, Olympio Ci-18 

priano, Isaac Barros, Idalmir de Souza, Marcelo Roberto, Adriano Aron, Bruno 19 

Emanuel e Fabiana Karla. No segundo ponto, foi analisado processo 20 

23091.015153/2019-14 em que o aluno Daniel Carlos De Carvalho Crisostomo 21 

solicita dispensa de estágio no curso de Engenharia Elétrica. O aluno é remanes-22 

cente do curso de Engenharia de Energia e já havia cumprido a atividade na anti-23 

ga grade curricular. Após apreciação, o colegiado deferiu a solicitação do discen-24 

te. Em outras ocorrências, Olympio indicou que irá solicitar a PROGRAD as novas 25 

portarias do Curso. Não havendo mais nada a ser discutido, o coordenador do 26 

curso Olympio Cipriano, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 27 

reunião. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, Assistente em Administração do de-28 

partamento, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presentes, 29 

quando aprovada. 30 

Coordenador do Curso 31 

Olympio Cipriano da Silva Filho ______________________________________ 32 

Membros Titulares 33 

Isaac Barros Tavares da Silva_________________________________________ 34 

Adriano Aron Freitas de Moura - AUSENTE 35 

Bruno Emmanuel de Oliveira Barros Luna – AUSENTE 36 

 37 

Humberto Dionísio de Andrade________________________________________ 38 

 39 

Paulo César Linhares da Silva________________________________________ 40 

 41 

Representante Discente 42 
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Etienne Félix de Lima________________________________________________ 43 

Assistente em Administração - CE 44 

Leonardo Ramalho Medeiros__________________________________________ 45 


